

学校だより

埼玉大学教育学部附属特別支援学校
令和4年度 学校通信 No.7
令和4年11月1日



50周年記念式典を終えて

副校長 池澤 健

去る10月15日、お陰様で本校50周年の記念行事並びに式典を挙行することができました。御協力をいただきました保護者の皆様並びに関係の皆様改めて感謝申し上げます。

すでに号外の特別号を発行し当日の写真を交えて御報告いたしました。記念行事も記念式典も、本校の温かさにあふれた素晴らしい行事・式典となりました。

午前実施した「記念行事」は、埼大生「After Beat Club」のパフォーマンスから始まり、50周年の動画上映、テーマソングや大好きなダンス。児童生徒をメインにした行事で「学校の誕生日をお祝いしよう！」というねらいのもと、楽しい雰囲気の中でお祝いをすることができました。感染状況も落ち着いて、ひさしぶりに全校の児童生徒が集まったことも大きな喜びです。

午後は教育委員会や埼玉大学から御来賓をお招きし、静かで落ち着いた雰囲気「記念式典」となりました。前半は埼玉県教育長やさいたま市教育長、埼大学長からの温かい御祝辞。中でも由川PTA会長の御祝辞は、子どもたちの教育に携わる者として、この仕事の誇りと責任を新たにす素晴らしいものでした。附属小中幼の副校長からも、心に沁みたとの御感想をいただきました。

後半は50周年記念動画、卒業生たちによるタイムカプセル開封イベント、生徒代表の決意に満ちたあいさつへと続き、本校の児童生徒の魅力があふれる内容で会場全体が温かい雰囲気につつまれていきました。

式典の終了後、御参加になった方どなたからも「心温まる式典でしたね」というお褒めの言葉をいただいています。午前の行事で私は子どもたちに「午後の記念式典はね、たくさんのお客様に来てもらって、この学校をもっともっと好きになってもらおうと思っています。」と宣言しましたが、この目標は達成できたのではないかと思います。

式典はほんの1日ですが、このような御感想をいただけるのは、これまでの50年、この学校で子どもたちが毎日を懸命に生きてきたこと、その積み重ねがあるからこそだと思います。またそれは、子どもたちの教育にかけてきた諸先輩方の情熱、保護者の皆様の愛情、そしてこの地域や大学などの関係機関の皆様のおかげの上にあるものだと実感しています。

改めてこのような機会に巡り合えたことに感謝申し上げるとともに、これからの50年も、魅力あふれる埼玉大学教育学部附属特別支援学校であり続けられるよう、真摯に取り組んでまいりたいと思います。これからも引き続き本校への御支援御協力をよろしくお願い申し上げます。

お知らせ

【前現教員研究会】

11月2日(水)午後は前現教員研究会のため下校時間の変更がありますので学部通信等で御確認をお願いいたします。前現教員研究会は、附属四校園の現教員並びに元教員による研究会で、今年度は本校を会場に、授業参観並びに研究協議が行われます。

【入学選考】

11月16日(水)～18日(金)は本校入学選考です。家庭学習日となりますので御理解御協力のほどよろしくお願いいたします。